

Message du directeur de l'école Fraternité. Cité Soleil. Haïti.

Nous sommes heureux de cette situation après tant de semaines dans la violence et la misère.

Salut Madame Annie.

Encore nous avons quelque sous qui restent, mais nous n'avons pas assez de cuillères et d'assiettes pour servir les enfants. Pour cela je vais acheter les articles pour faire fonctionner la cuisine.

2010/2020 le contrat du local arrive à terme : le propriétaire était dans mon bureau pour le renouvellement.

Merci pour toutes ces félicitations. Voici le bilan de la fête de Noël : (dollars haïtiens)

Boissons : 1000 \$
Bananes : 1000 \$
Poulet : 1000 \$
Friandise: 1000 \$
Décoration : 700 \$
Epices : 600 \$
Glace+eau : 700 \$.

Total : 6000 \$

Balance : 2800 \$

$6000 + 2800 = 8800 \$. = 44000$ gourdes .

44000 c'est la somme que j'ai reçue à la banque du 8 décembre dernier.



. Gros bisous à toi. Michel



Tout va bien chez nous ; les enfants sont en pleine forme. Voici les photos de la nourriture que nous avons reçue la semaine dernière. Nous allons changer le menu de l'école. Lundi : Riz et sauce saumon. Mardi : Blé et sauce hareng saure. Mercredi : riz et légume Jeudi : riz et sauce pois Vendredi : Riz et sauce hareng saure. Merci